

Positionspapier

Schulung zu unbewussten Denkschubladen

Jeder Mensch hat unbewusste Wahrnehmungsverzerrungen. Deshalb gilt es, diese bewusst zu machen. So können wir zu mehr Objektivität gelangen und diese Verzerrungen minimieren.

Um diesem negativen Einfluss in den Dienststellen vorzubeugen, sollten im Rahmen des Initiativrechtes der Gleichstellungsbeauftragen Schulungen für Entscheider in Personal-auswahlverfahren zum Thema "Unbewussten Denkschubladen" angeboten werden.

Die tbb-frauenvertretung fordert, Schulungen für Gleichstellungsbeauftragen, Entscheider in Personalauswahlverfahren u. a. zum Thema "Unbewussten Denkschubladen" anzubieten/ zu initiieren.